
 1 

 

様式第３ 

会  議  録 

会 議 名 平成２８年度第２回野田市スポーツ推進審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

１ 平成２８年度事業報告(２８年４月～２９年２月)について(公開)  

２ 平成２９年度社会体育基本方針について（諮問）(公開)  

３ 平成２９年度事業計画について（諮問）(公開)  

４ 野田市のスポーツの現状について(公開) 

５ その他（公開） 

日 時 平成２９年２月２７日（月）午後１時３０分から午後３時まで 

場 所 野田市総合公園体育館 集会室 

出席委員氏名 

会 長  平 井   忠  副会長  土生谷 洋 子 

委 員  清 水 良 雄  委 員  松 川   豊 

委 員  飯 塚 正 夫  委 員  上 原   茂 

委 員  若 宮 晴 美  委 員  宮 沢 みえ子 

委 員  金 子 ゆかり  委 員  庄 司 栄 子 

欠席委員氏名 
委 員  山 﨑 廣 司  委 員  高 橋 喜志夫 

委 員  松 坂 千恵子  委 員  檜 山 敏 江 

事 務 局 

東 條 三枝子（教育長） 

杉 山 一 男（生涯学習部長） 

横 島   司（社会体育課長） 

植 竹 広 幸（社会体育課課長補佐） 

木 村 智 幸（社会体育課主任主事） 

中 村 幸 男（野田市総合公園指定管理者） 

小 倉 康 弘（野田市関宿総合公園指定管理者） 

遠 藤 正 春（野田市春風館道場指定管理者） 

大 月  聡  (総務課長補佐) 

傍 聴 者 無し 

議 事 
第２回野田市スポーツ推進審議会の会議結果（概要）は、次のとおり

である。 

社会体育課長補佐 定刻となりましたので、ただ今より平成２８年度第２回野田市ス

ポーツ推進審議会を始めさせていただきます。 

では会議に先立ちまして、本日、山崎廣司委員、高橋喜志夫委員、 

松坂千恵子委員、檜山敏江委員が都合により欠席となっております

が、委員数１４名のところ１０名の出席をいただいており、委員の

過半数が出席されておりますので、野田市スポーツ推進審議会条例

第７条第２号の規定により、本日の会議が成立しておりますことを

御報告申し上げます。 
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また、本審議会の会議の公開、傍聴につきましては、「原則公開

」ということで御決定いただいておりますので、あらかじめ、市の

ホームページで会議の公開についてお知らせしております。 

なお、会議資料及び会議録につきまして、本庁舎及びいちいのホ

ールの行政資料コーナーでどなたでも自由に御覧にいただけるよう 

に配置してまいりますので、御承知くださるようお願いいたします。 

次に、本日の資料を確認させていただきます。 

「平成２８年度第２回野田市スポーツ推進審議会」「野田市のス

ポーツの現状案」です。 

さらに、「会議録等のホームページ掲載について」、「野田市ス

ポーツ推進審議会委員名簿案」及び「野田市を良くする市民の会か

らの公開質問状」でございます。この件につきましては、最初に御

審議いただきたい案件でございますので、よろしくお願いします。 

もし、お手元にお持ちでない委員さんがいらっしゃいましたら、

お知らせいただければと思います。 

また、本日の会議につきましては、傍聴の申し出がございません

でしたので御報告いたします。 

なお、会議録作成のため録音をさせていただきますので、御了承

ください。 

         それでは、平井会長に御挨拶をいただきたいと思います。よろし

くお願いいたします。 

平井会長     〈挨拶〉 

社会体育課長補佐 ありがとうございました。 

続きまして、東條教育長より御挨拶を申し上げます。 

教育長      〈挨拶〉 

社会体育課長補佐 では、これからの議事進行につきましては平井会長にお願いした

いと思います。 

平井会長     では会議の冒頭事務局から説明がありましたが、議題（１）会議

録等ホームページ掲載についてお諮りしたいと思います。 

         この案件につきましては、総務課の職員から説明の申出がありま

した。 

それでは、説明をお願いします。 

総務課長補佐   総務課長補佐の大月と申します。本日は、貴重なお時間を頂きま 

してありがとうございます。現在、本市では、審議会の開催予定や、 

会議結果の概要はホームページに掲載しておりますが、会議録や会

議資料は掲載しておりませんでした。 

         会議録や会議資料につきましては、非公開の審議会を除いて、行

政資料コーナーで公表しておりますが、昨年の６月議会に、ホーム
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ページにも掲載することを要請する陳情の提出がありましたが、不

採択となっております。 

         近隣市の状況を申し上げますと、会議録は、多くの審議会でホー

ムページに掲載しておりますが、会議資料についての掲載例はほと

んどありませんでした。 

         なお、会議録をホームページに掲載するかについては、それぞれ

の審議会で判断していただいているとのことでした。 

         そこで、本市では、審議会の会議録や会議資料をホームページに

掲載することは、情報発信の観点から必要と考えておりますが、そ

の取扱いは、それぞれの審議会で御判断していただくべきものと考

えております。 

なお、現在の委員の皆様に御判断いただくものですので、過去の

会議録等は対象とはせずに、本日の会議分から対象にしたいと考え

ております。 

         また、委員名簿につきましても、御判断をお願いしたいことがご

ざいます。 

本市では現在、委員名簿につきましては、個人情報が記載されて

いるため公表をしておりません。 

         しかし、近隣市では、事務局用の委員名簿とは別に、公表用の委

員名簿を作成し、公表している場合が多いことから、そのような委

員名簿を公表していくかにつきまして、併せてそれぞれの審議会

で、ご判断いただくこととしました。 

         このようなお願いを昨年８月から全ての審議会に行っております

ので、よろしくお願いいたします。 

議 長      ただ今ご説明をいただきましたが、項目が多いため、一つ一つ順

を追って質疑を行いながら進めてまいりたいと思います。 

         まずは、会議録について、改めて説明をお願いします。 

総務課長補佐   それでは、まず会議録につきまして御審議をお願いいたします。 

         本市では、現在、ホームページ上の審議会の開催のお知らせとい

うコーナーにおいて、開催予定でお知らせしている議題ごとに、会

議結果として、報告を受け、了承する。であるとか、審議し、継続

審議となる。といったようなものは掲載していますが、会議録の掲

載はしておりません。 

近隣市におきましては、先ほども御説明させていただきましたと
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おり、多くの審議会で、ホームページに会議録を掲載している状況

となっています。 

         そこでまず、会議録をホームページに掲載するかにつきまして、

御審議いただきたいと思います。 

議 長      ただ今説明がありましたが委員の皆様、御質問、御意見など、あ

りますでしょうか。 

清水委員     行政資料コーナーで何人の方が閲覧しているのですか。 

総務課長補佐   行政資料コーナーは１階にありまして、どのような方が閲覧され

ているのかは特に把握しておりませんが、このように要望を出され

た方のほかにも、市政に興味があってもなかなか来庁できない方の

ためのものです。 

清水委員     わかりました。私は差支えないものと考えます。 

若宮委員     いちいのホールで閲覧している方をあまり見かけませんが、ホー

ムページに掲載することには私は賛成です。 

飯塚委員     個人情報に抵触しない限り掲載は必要なことだと考えるが、市の

方針として強制的に掲載する方針としないのですか。全て審議会に

判断を任せるということなのですか。 

総務課長補佐   基本的には各審議会の判断に任せております。 

飯塚委員     わかりました。 

議 長      ほかにないようであれば、多数決によって決定したいと思います。 

        会議録のホームページ掲載に賛成の方、反対の方、挙手をお願いし

ます。 

(――全員賛成に挙手――) 

議 長      会議録のホームページ掲載に全員賛成をいただきました。会議録

のホームページ掲載することに決定いたしました。 

引き続き総務課から説明があります。 

総務課長補佐   それでは、ただ今、会議録をホームページに掲載することに御決

定いただきましたので、掲載時期の取扱いにつきまして御説明させ

ていただきます。 

         会議録は、事務局において１月以内を目途に作成し、会長に御承

認を頂いた上で、１週間以内を目途にホームページに掲載する取扱

いとさせていただきますことをご報告させていただきます。 

議 長      次に、会議資料をホームページに掲載するかどうかについて、説

明をお願いします。 
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総務課長補佐   引き続き、会議資料についての御審議をお願いいたします。 

         近隣市におきましては、会議資料をホームページに掲載している

審議会は少ない状況にはなっておりますが、このスポーツ推進審議

会におきましては、会議資料をホームぺージに掲載する作業で、事

務量が著しく増加するなどの支障は生じないことから、掲載を行う

方向で御審議をいただきたいと考えております。 

なお、掲載の御決定をいただきました場合は、会議終了後、１週

間以内を目途にホームページに掲載してまいりたいと考えておりま

す。 

議 長      委員の皆様、御質問、御意見など、ありますでしょうか。 

（――異議無しの声――） 

議 長      ないようであれば、多数決によって決定したいと思います。会議

資料のホームページ掲載に賛成の方、反対の方、挙手をお願いしま

す。 

(――全員賛成に挙手――) 

議 長      会議資料掲載に賛成の方、全員賛成をいただきました。会議資料

を掲載することに決定いたしました。 

次の審議に移ります。委員名簿について説明をお願いします。 

総務課長補佐   最後に、委員名簿の掲載について御審議をお願いいたします。 

近隣市においては、多くの審議会で委員名簿をホームページに掲

載している状況となっております。 

         本市では、現在、委員名簿については、紙ベースでも公表してお

りませんことから、今回、公表用の委員名簿を作成した上で、本庁

舎や関宿支所にございます行政資料コーナーや、ホームページ上で

公表することにつきまして、御審議をお願いするものでございま

す。 

         公表用の委員名簿を作成する際には、氏名と任期、そして、ス

ポーツ推進審議会条例で規定する委員の選出区分であるスポーツ団

体を代表する者、スポーツに関する学識経験を有する者、公募に応

じた市民といったことを記載していただきたいと思います。 

         なお、このほか、委員の皆様の所属団体などの情報を公表用の委

員名簿に記載するかという問題がございます。これにつきまして

は、それぞれの審議会ごとの判断により、委員の皆様が情報の公表

に問題ないと決定されたのであれば、所属団体などについても記載
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していきたいと考えております。 

         本日、参考としてお配りした名簿がございます。まず、最初に名

簿の公表について審議していただき、公表してよろしいということ

になれば、名簿の所属団体等の欄を公表するか、しないかについて

御決定いただきたいと思います。 

議 長      委員の皆様、御質問、御意見など、ありますでしょうか。 

（――異議無しの声――） 

議 長      ないようであれば、多数決によって決定したいと思います。名簿

のホームページ掲載に賛成の方、反対の方、挙手をお願いします。 

(――全員賛成に挙手――) 

議 長      名簿のホームページ掲載に賛成の方、全員賛成をいただきまし

た。名簿のホームページに掲載することに決定いたしました。 

議 長      次に掲載する名簿の形式について決定をしたいと思います。 

         所属団体等の欄を公表するか、しないか。委員の皆様、御質問、

御意見など、ありますでしょうか。 

（――異議無しの声――） 

議 長      ないようであれば、多数決によって決定したいと思います。所属

団体等の欄を公表することに賛成の方、反対の方、挙手をお願いし

ます。 

(――全員賛成に挙手――) 

         所属団体等の欄を公表することに賛成の方、全員賛成をいただき

ました。所属団体等の欄を公表することに決定いたしました。 

         ほかに判断や決定をすることはありますか。 

総務課長補佐   本日、御判断をお願いしたいことは以上でございます。貴重なお

時間を頂き、ありがとうございました。 

議 長      御苦労様でした。 

         以上、会議録等のホームページへの掲載について、ここで皆様に

御決定いただいたことにつきましては、お手元の資料の「野田市を

良くする市民の会」からの公開質問状の回答として、事務局で取り

まとめをお願いします。 

(総務課長補佐 退席) 

議 長      それでは、議題（２）平成２８年度事業報告(28 年４月から 29 年

２月まで)について議題といたします。 

事務局から説明を求めます。 

社会体育課長   〈平成２８年度事業報告(28年４月から 29年２月まで)について報
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告〉 

議 長      ただいま事務局から平成２８年度事業報告(28 年４月から 29 年２

月まで)について説明がありました。 

これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いいた

します。 

議 長      ございませんか。 

では報告事項ですので御了承ください。 

議 長      次に議題（３）平成２９年度社会体育基本方針について議題とい

たします。 

事務局から説明を求めます。 

社会体育課長   〈平成２９年度社会体育基本方針について説明〉 

議 長      ただ今、事務局から平成２９年度社会体育基本方針について説明

がございました。 

これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いいた

します。 

飯塚委員     具体的施策の（７）障がい者スポーツについて関係機関と研究と

ありますが、研究とはどういうことですか。 

社会体育課長   現在、スポーツ推進計画にも盛り込まれておりますが、実際はあ

まり動きがございませんでした。今後は障がい者のスポーツ振興に

つなげるため、国・県の動向を見て具体的に研究してまいります。 

議 長      ほかにありませんか。 

         ないようですので、お諮りいたします。 

平成２９年度社会体育基本方針については、事務局案を承認する

ことで、よろしいでしょうか。 

(異議無しの声) 

議 長      御異議がありませんので、平成２９年度社会体育基本方針につい

ては、事務局案を承認することに決定いたします。 

議 長      次に、議題（４）平成２９年度事業計画について議題といたしま

す。 

事務局から説明を求めます。 

社会体育課長   〈平成２９年度事業計画について説明〉 

議 長      ただいま事務局から平成２９年度事業計画について説明がありま

した。 

これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いいた

します 

庄司委員     事業計画が例年同じですが、もう少し工夫して見てはどうですか。 

社会体育課長   今後は新たな事業を盛り込んでまいります。 

議 長      ほかに無いようですので、お諮りいたします。 
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平成２９年度事業計画については、事務局案を承認することで、

よろしいでしょうか。 

(異議無しの声) 

         御異議がありませんので、平成２９年度事業計画については、事

務局案を承認することに決定いたします。 

議 長      次に、議題（５）野田市のスポーツの現状について議題といたし

ます。 

事務局から説明を求めます。 

社会体育課長   〈野田市のスポーツの現状について説明〉 

議 長      ただいま事務局から野田市のスポーツの現状について説明があり

ました。 

これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いいた

します。 

庄司委員     生涯スポーツ推進事業でバレーボールを実施したとありますが、

ソフトバレーボールも入っていますか。 

議 長      事務局の答弁をお願いします。 

社会体育課長   体育協会と合同で実施している事業で、体育協会が主体で実施す

る事業で委託事業で実施しておりますが、今年度はバレーボールを

実施しました。ソフトバレーボールは入っておりません。 

議 長      ほかに、無いようですので、お諮りいたします。 

         野田市のスポーツの現状については、事務局案を承認することで、 

        よろしいでしょうか。 

(異議無しの声) 

議 長      御異議がありませんので、野田市のスポーツの現状については、

事務局案を承認することに決定いたします。 

議 長      次に移ります。 

議題（６）その他ですが、事務局から何かあれば、お願いします。 

社会体育課長   〈その他の報告について報告〉 

議 長      ただ今事務局から「その他の報告について」説明がありました。 

これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いいた

します。 

(異議無しの声)  

議 長      特にございませんか。 

無いようですので、その他の報告については、報告事項につき了

承願います。 

議 長      ほかに事務局から連絡があるようですので、お願いします。 

社会体育課長補佐 〈平井会長が長年にわたり生涯スポーツの振興に尽力された功績

により「生涯スポーツ功労者」として体育の日に、文部科学大臣表

彰を受賞したこと、次回の審議会の開催予定について説明する。〉 
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議 長      ほかに何かありますか。ないようであれば、本日予定された議事 

は全て終了しましたので、議長としての職務を終えたいと思います。 

皆様の御協力ありがとうございました。 

  


